



Spielbericht – 28.04.2018

Endlich wieder Fussball !!!

Heute wagte sich eine junge Truppe, bestehend aus 4 Spielern des jüngeren und vier Spielern des älteren Jahrgangs weit ab ins Kandertal. Eigentlich hätten wir noch einen neunten Platz gehabt, jedoch wollte sich in dieser Woche kein Spieler den letzten Platz im Aufgebot schnappen. Ganz unter uns, wir Trainer haben zur Zeit ein wenig Mühe mit der Einstellung und dem Verhalten weniger Teammitglieder. Handgreiflichkeiten unter Spielern, Beleidigungen und Beschimpfungen haben in unserem Team nichts verloren. Auch unentschuldigtes Fehlen im Training wird sanktioniert; auch wenn in diesem Fall die Kinder wohl unschuldig sind :- (Ein Minimum an Disziplin setzen wir im Team F-c voraus !!! Ein Schelm der Böses denkt; man könnte dies auch als kleine Warnung verstehen.

Aber jetzt Schluss mit meinem Gejammer, Fussball wurde nämlich auch noch gespielt...

Frau Holle hatte das mit Frühling und so wohl nicht so ganz mitgekriegt. Eifrig schüttelte sie munter ihre Kissen aus. Knapp an der Schneefallgrenze durften wir am Turnier des FC Reichenbach teilnehmen, auf einer mega tollen Fussballanlage mit Kunstrasen. Im ersten Kräfteressen haben oder sagen wir mal hätten wir es mit dem FC Reichenbach zu tun gehabt, stattdessen erwartete uns der FC Allmendingen - kleine Verwirrung - egal, der Ball rollt. Der FCL legte wieder mal so richtig los, nach ein paar Sekunden rumms - 1-0. In diesem Stil ging es dann munter weiter. Eine mega tolle Vorstellung des gesamten Teams, solider kampfbetonter Fussball. Der Jüngste im Team (Jg. 2011) spielte wohl sein Spiel des Jahres. Wow, was für eine Show. (Sorry, ich weiss, aber das musste auch mal gesagt sein...) Schlussendlich ein verdienter und kompromissloser 7:1 Erfolg. Bravo...

Im zweiten Match durften oder gesagt mussten wir gegen unser FCL F-d Team ran. Dieser Match machte mir ein wenig Sorgen, eigentlich wollte ich nicht zu hoch gewinnen, andererseits ist es auch falsch den Kindern zu sagen, dass sie nun nicht wirklich Fussball spielen dürfen und sich zurückhalten sollen. Mit einem Mann mehr hielt sich das F-d Team wacker, die Kräfteverhältnisse waren aber zu gross. Ich versuchte noch etwas zu tricksen und setzte die Spieler an Positionen ein, welche sie nicht so gern spielen, der Endstand mit 9:0 war aber ok. Das Spiel war geprägt mit vielen Einzelleistungen, war manchmal fast wie Slalom fahren..! Etwas vermisst habe ich aber das Zusammenspiel. Alles in allem eine gute Leistung.

Nun waren sie aber an der Reihe. Wir durften gegen den Gastgeber ran. Ein Traumfreistoss von Devin, ja Cristiano Ronaldo hätte das nicht besser machen können, eröffnete das Torfestival. In den ersten Minuten konnten die Reichenbacher so einigermaßen mithalten, je länger aber die Partie dauerte, so verschoben sich die Kräfteverhältnisse deutlich. Ach Angelina, fast hättest Du Dich ebenfalls in die Torschützenliste eintragen können - warum nur musste der Torwart ausgerechnet dort stehen? Beim nächsten Mal klappt's aber bestimmt :-) Zum Schluss resultierte auch hier ein ungefährdeter 7:1 Erfolg.

Ganz ehrlich, das soll jetzt aber auch nicht überheblich klingen, in der 3. Stärkeklasse haben wir definitiv nichts mehr verloren; die Herausforderung ist einfach zu gering. Auch mit einem sehr jungen Team waren wir heute deutlich überlegen. Das wir uns im Tummelbecken der 2. und 1. Stärkeklasse messen ist absolut in Ordnung...

Jetzt ist wieder Pause, das nächste Turnier steht erst am 28.04.2018 auf dem Programm. Evtl. werden wir in den Ferien in den Trainings gelegentlich Trainingsspiele gegen andere Mannschaften organisieren. Die Homepage wird euch mit Rat und Tat informieren...

Hey Team, hat heute mega Spass gemacht. Ihr wart super - weiter so !!!

So tschüss bis zum nächsten Mal...